



Rosenheim bekommt Berufsfachschule für Kinderpflege

Beitrag

Füracker und PIAZOLO: Neue staatliche berufsfachschule für kinderpflege in Rosenheim – Finanz- und Kultusministerium erteilen Zustimmung für Neuerrichtung

„Wir wollen das bestmögliche Betreuungsangebot für unsere Kleinsten in Bayern! Gut ausgebildete Kinderpflegerinnen und Kinderpfleger sind dafür von enormer Bedeutung und werden dringend gebraucht! Wir setzen uns aktiv dafür ein, dass möglichst viele interessierte Menschen im Freistaat diese wichtige und verantwortungsvolle Aufgabe im Bereich der Kindertageseinrichtungen übernehmen können. Mit einer neu errichteten staatlichen Berufsfachschule für Kinderpflege in Rosenheim werden wir eine weitere attraktive und wohnortnahe Ausbildungsmöglichkeit bieten – und zwar genau dort, wo sie regional gebraucht wird. Wir bringen Ausbildung und Arbeit zu den Menschen vor Ort. Das ist gelebte Heimatpolitik!“, betont **Finanz- und Heimatminister Albert Füracker**.

Kultusminister Michael Piazolo: „Ich freue mich sehr, dass wir in Rosenheim eine neue Berufsfachschule für Kinderpflege errichten. Die Bildung und Erziehung unserer Kinder ist eine zentrale Aufgabe und dafür brauchen wir bestens ausgebildetes Personal. Mit der neuen Berufsfachschule machen wir es möglich, dass alle jungen Menschen in der Region, die sich für die Kinderpflege interessieren, eine spannende und facettenreiche Ausbildung absolvieren können, die auch im Anschluss vielfältige Perspektiven bietet. ‚Staatlich geprüfte Kinderpflegerin und Kinderpfleger‘ ist ein Berufsabschluss mit Zukunft und von unschätzbarem Wert für die Gesellschaft.“ Der Freistaat Bayern sieht vor, im kommenden Schuljahr die neue Berufsfachschule für Kinderpflege in Rosenheim einzurichten. Sowohl Kultus- als auch Finanzministerium untermauern mit der Entscheidung ihren Einsatz für gute Ausbildungsmöglichkeiten in der Kinderpflege und schaffen zudem eine wichtige Ausbildungsmöglichkeit für den Raum Rosenheim in Oberbayern. Die Menschen aus der Region und dem Umland erhalten damit die Möglichkeit, dank der neu errichteten Berufsfachschule künftig auch heimatnah die Ausbildung zur „Staatlich anerkannten Kinderpflegerin“ oder zum „Staatlich anerkannten Kinderpfleger“ zu absolvieren.

Der Bedarf an pädagogischen Fachkräften im Freistaat Bayern wird aufgrund des Bevölkerungszuwachses der letzten Jahre in den kommenden Jahren ansteigen.

Bericht: Bayerisches Finanz- und Heimatministerium – Luftaufnahme Stadt Rosenheim: Rainer Nitzsche



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Berufsfachschule Kinderpflege
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim